
Seguridad para los estudiantes en viajes de cursos de idiomas

Los cursos impartidos en áreas urbanas suelen conllevar alojamientos en familias (generalmente nativas), que cobran a las organizaciones por la estancia en su hogar de estudiantes extranjeros.

En estas familias es habitual además encontrarse con otros estudiantes en la misma situación, por lo que a veces las organizaciones cobran recargos ante la garantía de ser el único español alojado en la misma casa o por disponer de una habitación individual. Las estancias en familia además suelen incluir la pensión completa todos los días de la semana (desayuno y cena en casa y comida tipo "packed lunch" que prepararán para su transporte).

Las estancias en residencias suelen ser para adultos y normalmente también incorporan pensión completa. Los programas de año escolar para niños y jóvenes también suelen incluir alojamiento en residencias, en las que se coincidirá con chicos y chicas de la misma edad, provenientes de diversos lugares del mundo. Los más pequeños tendrán dormitorios más grandes y los mayores habitaciones hasta de 4 ó 6 ocupantes.

Es importante asegurarse que ante cualquier eventualidad durante el curso, pueda efectuarse un cambio de familia o residencia sin dificultad, pues en algunas épocas del año hay mucha más demanda de estudiantes que oferta de familias. ¿Tiene tu organización alguna persona ocupada exclusivamente en buscar familias en el país de destino?.

{mos_ri}